

2020年度統一事業実施状況



競輪補助事業

北見バイコロジをすすめる会

NPO法人北海道十勝バイコロジをすすめる会

函館バイコロジをすすめる会

福井県クルマに頼り過ぎない社会づくり推進県民会議バイコロジ推進部会

山口防府バイコロジ運動をすすめる会

香川県バイコロジをすすめる会

南さつまバイコロジ運動を進める会

北見バイコロジをすすめる会

自転車のルールやマナーを訴えるパレードを行い、2020年4月1日に北海道の公道で走行が解禁となったタンデム自転車も参加したことなど、NHK北海道のニュースで放送された。

北海道 NEWS WEB

自転車事故の防止訴え パレード

09月22日 18時57分



自転車の事故防止につなげようと、北見市で自転車のルールやマナーを守るよう訴えるパレードが行われました。

このパレードは、道警北見方面本部が秋の全国交通安全運動の一環として、地元のサイクリング協会などの協力を受けて行いました。

およそ40人が、JR北見駅までの5キロの道のりを進みながら、ヘルメットを着用することや、車道の左端を走ることなどの自転車のルールやマナーを守るよう訴えました。

パレードには、ことし4月1日から道内で一般の道路を走ることができるようになった2人乗りの「タンデム自転車」も参加しました。

参加者たちは到着した北見駅前でも、歩行者などにティッシュなどを配って交通安全を呼びかけました。

道警北見方面本部交通課の早坂大介課長補佐は、「自転車で乗る人は、ヘルメットをかぶるなどルールを守ってほしい。車の運転手も、車道を走る自転車と距離をとって安全運転してほしい」と話していました。

山口防府バイコロジ運動をすすめる会

防府市内の高校を訪問し、自転車安全利用五則などが書かれた自転車安全利用啓発パンフレットを自転車のカゴに入れ、自転車の安全点検・整備を行った。



南さつまバイコロジ運動を進める会

これまで自転車安全利用啓発パンフレットを手渡ししてPR運動を行っていたが、接触を最小限にするためカゴから取ってもらう形にして事業を行った。



2020/11/1